



Déclaration
IDP-HSCT du jeudi 22 mars
et
CE du mardi 27 mars 2018

Le jeudi 5 avril prochain, nous sommes tous appelés (et non pas sommés) par le collectif de salariés à participer à la grande manifestation « Indépendance pour Arkéa » à Paris.

Naturellement nous, représentants du syndicat ASISA, demandons à nos adhérents, sympathisants et tous nos collègues salariés du groupe Arkéa de se joindre à ce rassemblement dont le succès ne fait aucun doute.

Néanmoins, une manifestation de défense des emplois (puisque c'est bien de cela dont il s'agit) sans les organisations syndicales et leurs drapeaux, ce n'est pas tout à fait satisfaisant.

Dans cette instance, nous sommes entre élus des salariés du Siège d'Arkéa. Nous, délégués ASISA, avons la conviction que de nombreux salariés que VOUS (les délégués CFDT, CGT, UNSA) êtes censés représenter ne vous pardonneraient pas de ne pas défiler à leur côté.

Chacun d'entre vous, quel que soit son syndicat d'appartenance, peut avoir son propre avis. Nous vous demandons de l'exprimer, individuellement, en toute sincérité, de l'assumer et, en conséquence, de participer (ou non) à cette manifestation.

Il est possible de prendre le train en marche et d'appeler tous nos adhérents, nos sympathisants et nos collègues salariés, à se joindre au mouvement. Plus que jamais, nous avons besoin d'être tous unis (salariés, syndicats, direction, clients, administrateurs, partenaires...).

Jusqu'au 5 avril, il est encore temps de faire ce choix, le bon choix, le choix de la réussite du projet d'indépendance d'Arkéa, le choix de la défense et de la pérennité de nos emplois.